

# Petition an den Nationalrat

## eine neue Landeshymne für die Schweiz

Ich suche das Gespräch mit der Bevölkerung und Unterschriften für eine Petition an den Nationalrat. Am 1. August sehe ich immer wieder, wie wenig die Nationalhymne bekannt ist und falsch gesungen wird.

Es ist an der Zeit für die Schweiz eine neue Nationalhymne zu schaffen.

- in allen vier Landessprachen
- für die Werte Freiheit und Solidarität
- eine einprägsame einfache Melodie
- ein offener Wettbewerb für Vorschläge
- bestätigt durch eine Volksabstimmung

Hinweise auf Kandidaten Webseite:  
[nationalrat.ag](http://nationalrat.ag)

Der Nationalrat wird aufgefordert, einen solchen Wettbewerb einzuleiten und allen Bürgern der Schweiz (unabhängig vom Stimmrecht) ihre Vorschläge einzureichen und über die Medien bekannt zu machen.

Wir feiern am 1. August den Nationalfeiertag mit grosser Freude. Wir können stolz sein auf die Schweiz. Doch warum eine Hymne aus alter Zeit, die den Glauben an Gott in den Vordergrund rückt. Wir haben die Aufklärung, wir sind selbstbestimmt und keine gehorsamen Knechte mehr.

Eine neue Nationalhymne soll dieses Selbstbewusstsein reflektieren. Zudem wollen wir mit der Initiative die Musik in der Schweiz stärken. Mit der Petition wollen wir den Nationalrat bitten, zu handeln.

Nr.	Name Vorname* (eigenhändig und möglichst in Blockschrift)	Geburtsdatum (Tag/Monat/Jahr)	Wohnort*	E-Mail	Unterschrift*
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					
9					
10					

\* Pflichtfelder

Initiant: Stephan Zurfluh, Sisikon UR

Ich diskutiere gerne über das Anliegen und verweise auf mein Engagement als Liedermacher. Unter [zurfluh.de](http://zurfluh.de) finden Sie viele Lieder, die im Alltag entstanden sind. Als Auslandsschweizer bin ich in Deutschland aufgewachsen und schätze die einfache festliche Strophe. Die Schweiz kann zudem die vier Landessprachen einfacher einbinden. Aktuell arbeite ich als Reisejournalist. Im Jahr 2023 kandidiere ich für die Musikpartei

Ganz herzlichen Dank für Ihre Unterschrift.

Gerne können Sie mich jederzeit unter 079 320 57 91 kontaktieren.